

#GOBIERNOFEDERAL

INYECTAN 79 MDP EXTRA

ES PARA EL PROYECTO COMPLEJO CULTURAL DEL
BOSQUE DE CHAPULTEPEC. SUMAN 596 MDP

FRIDA VALENCIA



La Secretaría de Cultura Federal inyectó 79 millones de pesos extra al Proyecto Complejo Cultural del Bosque de Chapultepec, con lo que la inversión total para las obras de la Cuarta Sección suma 596 millones 800 mil pesos.

De acuerdo con un convenio modificatorio publicado en el Diario Oficial de la Federación, la suma servirá para concluir satisfactoriamente el proyecto, cuyos avances se deberán presentar a más tardar

el 31 de marzo de 2025, es decir, en poco menos de nueve meses.

“El presente convenio tiene por objeto transferir recursos presupuestarios federales por parte para que se realicen de manera eficiente y eficaz las obras, los proyectos ejecutivos, así como todas las adquisiciones de insumos requeridos para la integración del proyecto Complejo Cultural Bosque de Chapultepec”, señala el documento.

Además del incremento en el presupuesto, se menciona que las acciones que en un primer momento se otorgaron a la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema) de

la Ciudad de México, tal como el mejoramiento ambiental, obras complementarias, obras inducidas, servicios profesionales,

medidas de mitigación, así como rehabilitación de infraestructura de abandono y rehabilitación de parques, serán absorbidas por la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), que ya ostentaba 96 por ciento del presupuesto inicial.

Ante ello, la Secretaría de Obras y Servicios deberá asumir la construcción de infraestructura para llevar a cabo acciones conducentes para crear un espacio cultural y artístico en el Bosque de Chapultepec, aunado a los trabajos de mitigación ambiental.

Como parte del acuerdo, la Sobse deberá reportar los primeros 10 días de cada mes la relación detallada sobre las erogaciones del gasto en las siete áreas prioritarias del proyecto, las cuales incluyen la Cineteca y el Cablebús, además de contribuir a la publicación eficiente de la información en plataformas públicas de gobierno con el fin de que la ciudadanía pueda estar al tanto del proceso. [i](#)

SITIO
EMBLEMA

24

MILLONES DE VISITAS
RECIBE EL BOSQUE
CADA AÑO.

686

HECTÁREAS
TIENE DE EX-
TENSION.

EL PASO
DE LA
HISTORIA

- La zona se caracterizó por ser uno de los mantiales más importantes de Tenochtitlan.
- Su condición de bosque artificial se registra desde mediados del siglo XV y aún continúa.

